

## Aufruf: Jetzt kreative Ideen für einen belebten Dorfplatz einreichen

Liebe Vereine, Geschäfte und weitere Interessierte in und um Stans,

Von A wie Aerobicpowerstundefüralle über M wie Montagabendmitmachmusikprobe und O wie Openairstansernostalgiefilmvorführung bis Z wie Zartbitterschokoladenfigurengestaltungskurs – der Fantasie für die Dorfplatznutzung sind kaum Grenzen gesetzt. Unter dem Motto «PLATZ DA! – Stans chund zämä» rufen wir in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Stans und Tourismus Stans Interessierte auf, eigene Ideen und Initiativen für die temporäre Dorfplatz-Nutzung einzureichen.

Der Dorfplatz wird vom 17. August bis 15. September, jeweils von 10.00 bis 22.00 Uhr, der Bevölkerung, Gruppen und Vereinen sowie Geschäftsinhabenden und allen anderen Kreativen aus Stans und Umgebung zur Verfügung gestellt. Wir stellen eine Grundinfrastruktur mit Rundzelt, Bestuhlung, Stromanschluss und Bühne zur Verfügung. Während der Dauer der Veranstaltungsreihe wird eine schicke Buvette mit einem Getränkeangebot betrieben.

Nutze den Stanser Dorfplatz als Bühne, Fitnesscenter, Wohnzimmer, Küche, Garten, Stammtisch oder Tanzparkett und verwandle den Dorfkern in einen lebendigen und kreativen Begegnungsort.

So kannst Du teilnehmen:

- Fragebogen ausfüllen: Auf der Website [www.platz-da.ch](http://www.platz-da.ch) findest Du die Ausschreibung
- Zeitraum wählen: Gib Dein bevorzugtes Datum und den gewünschten Zeitslot für die Durchführung an. Zur Auswahl stehen die Zeitfenster von 10.00-13.30 Uhr, 14.00-17.30 Uhr und 18.00-21.30 Uhr (bei grösseren Veranstaltungen sind auch zwei aufeinanderfolgende Zeitfenster möglich)
- Eingabefrist: Alle Ideen müssen bis spätestens 30. April 2024 eingereicht werden

Die eingegangenen Anträge werden von der Programmkommission sorgfältig geprüft und ausgewählt. Mit dem Ziel, ein vielfältiges und inspirierendes Programm zusammenzustellen, das die Kreativität und Gemeinschaft in Stans widerspiegelt und stärkt. Das Programm wird voraussichtlich Anfang Juli 2024 veröffentlicht.

Weitere Informationen und Anmeldeformular unter: [www.platz-da.ch](http://www.platz-da.ch) und via QR-Code nebenan.

Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme und auf viele inspirierende, innovative und kreative Ideen. Gemeinsam können wir Menschen zusammenbringen und den Spätsommer 2024 in Stans zu einem unvergesslichen Erlebnis machen. In diesem Sinne: «PLATZ DA! Stans chund zämä».



Mit freundlichen Grüssen

Lukas Arnold  
Gemeindepräsident Stans

Candid Wild  
Projektleiter «PLATZ DA! Stans chund zämä»